

Projekttag der 4. Klasse auf Burg Lockenhaus

Die 4. Klasse verbrachte von 18. - 20. September aufregende Projekttag auf der Burg Lockenhaus.

Highlights der Projekttag:

Burg Lockenhaus: Spannende Führungen durch die mittelalterliche Burg



Besuch der Burg Güssing und Burg Bernstein: Die Kinder entdeckten weitere Burgen und erlebten hautnah die Geschichten und Legenden dieser Orte.



Die Projekttag waren eine tolle Gelegenheit, Geschichte, Natur und Abenteuer zu vereinen und das Gemeinschaftsgefühl zu stärken.

